

Salvadoreños y cubanos unidos en homenaje a Martí



Foto: PL

La Habana, 18 may (RHC) El Salvador y Cuba se unieron hoy en la restauración del monumento al más universal de los cubanos, José Martí, en ocasión del 130 aniversario de su paso a la inmortalidad.

Trabajadores de la sede diplomática isleña, miembros de la solidaridad, sindicatos y de la alcaldía de San Salvador Centro sumaron esfuerzos para embellecer el busto y la plaza que lleva el nombre del prócer cubano y latinoamericano para quien “Patria es Humanidad”.

Estuvieron presentes médicos formados en la Escuela Latinoamericana de Medicina (Elam) fundada por el más martiano de los cubanos, el comandante en Jefe Fidel Castro, quienes acudieron a la cita de trabajo voluntario, un ejercicio impulsado en Cuba por el comandante Ernesto Che Guevara.

De esta forma se rindió tributo a la caída de Martí en Dos Ríos, antigua provincia de Oriente, el 19 de mayo de 1895. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/383119-salvadorenos-y-cubanos-unidos-en-homenaje-a-marti>



Radio Habana Cuba